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Cristiane Brandão Jornalista 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

 

 

O presidente do Suport-ES, Ernani Pereira 
Pinto, e os diretores Maurílio Pontin e Luiz 
Claudio (Posudo) estiveram reunidos com a 
deputada federal Lauriete na manhã desta 
segunda-feira, dia 26, para discutir a 
importância do porto público para o Estado 
e para os municípios de Vitória e Vila Velha. 
Também participaram a vereadora 
Neuzinha, sua assessora, e o presidente do 
Tucanafro Municipal de Vitória, José Renato.   
O Suport-ES está em busca de apoio da 
nossa bancada federal para que seja 
possível manter a gerência pública das 
atividades portuárias.  

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Suport-ES defende porto público  
em reunião com deputada 

 

 

Além do risco de desemprego com a 
privatização da Codesa, os preços tendem a 
aumentar, algumas cargas vão deixar de 
desembarcar no Estado e os trabalhadores 
avulsos vão perder mercado de trabalho, 
pois o volume de demandas tende a ser 
menor, o que afeta também os pequenos 
operadores portuários. 
Vamos continuar nos mobilizando em todos 
os âmbitos possíveis para preservar os 
postos de trabalho.  

Contamos com o apoio de todos e 

principalmente dos portuários! 


